

JOAN MANUEL SERRAT
dice sobre le amor:

El milagro de existir... (...)

La fortuna de encontrar... El gusto de conocer...(...)

El placer de coincidir... El temor a reincidir... (...)

La delicia de encajar y abandonarse.

*Y el amor, el amor, el amor, el amor,
el amor, el amor.*

amor



ACTIVIDAD
FÍSICA

PROF. ALENKA

TALLER DE
YOGA

PROF. CLAUDIA

TALLER DE
MÚSICA

COORD. GABRIEL

TALLER DE
MEMORIA

COORD. ADRIANA

TALLER DE
NARRATIVA
DESCRIPTIVACOORD. ELENA
BERNARDINITALLER DE
REFLEXIÓN Y
ESCRITURA

COORD. AMANDA

TALLER DE
RECREACIÓN

COORD. AMANDA

CELEBRACIÓN
SANTA MISAPADRE JUAN
PADRE MATIAS

TOMBOLA

COORD. ADRIANA

CINE DE MEDIA
MAÑANA

COORD. ADRIANA

Este mes se habla del amor. ¿Y qué es el amor, sino respetar la naturaleza, amar a Dios sobre todas las cosas, respetar al otro como a mí mismo? ¿Y qué tendrá que ver la sociedad de hoy, cuando se habla de empatía, y pocos conocen su significado?

Hay muchos que saben de amor, pero no de empatía. Confunden amar con poseer, querer, desear... "si me quiere tiene que", "si me quiere no haría eso", "si me quiere..." Ni hablar del apego!

Para el amor no hay otra cosa que el realizarse a sí mismo. ¡Y cuántos dejan que el otro se realice! ¡Y cuántos recuerdan que su ex, fue su amor y comparten hijos, pero sus actos son de odio frente a lo que dicen más amar! ¡Y cuántos no comprenden que un amigo le dijo lo que no quiere escuchar de sí mismo! ¡Y cuántos socialmente pretenden dar un trabajo esclavo, sin ver al otro con empatía!

...ama a tu prójimo como a ti mismo...

Siempre lo decimos, pero pocos lo hacemos.

Primero porque no sabemos amarnos a nosotros, y entonces, ¿cómo podremos amar sin respetar lo que el otro cree o piensa?

*La **empatía** tiene tanto que ver! **Es el ingrediente principal del amor al otro**, y no hablo del amor físico solamente, hablo del que día a día hace más digno nuestros actos.*

*En Rožman somos muchos los que compartimos ésto, y tiene que ver con brindarles cada día a nuestros queridos viejjs, el amor que ponemos en lo que hacemos, en la tarea que nos toque. Todo tiene que ver con la **empatía: dar, entendiendo al otro.***

*El amor lo que vinimos a aprender en este mundo y aunque no es fácil, siempre estamos a tiempo para dejar de confundirlo... **Amen, que así sea.***



14 DE FEBRERO

Aquí también celebramos San Valentín



Llega febrero, sigue el calor pero también llega San Valentín: el día de los enamorados!! Y no es sólo para los que recién se inician en el amor...

Cada mañana cuando camino por las galerías del Hogar Rožman encuentro a muchos de nuestro residentes, matrimonios, disfrutando de cada mañana, cada caminata, cada charla... siempre sonriendo, de la mano, acompañando a su compañero de vida, y es cuando pienso que **los años de estar juntos sólo se basan en el amor**. Y es que sentimientos como la tolerancia y el respeto son fundamentales para el amor a toda prueba, que con todo esto son los responsables de que las relaciones sean duraderas, **ellos nos entregan una enseñanza de cómo enfrentar una vida en pareja**. Por eso: ¡Qué lindo es el amor, que lindo son los enamorados del Hogar Rožman!!!

Adriana



Día del amor

Origen de San Valentín

Esta fiesta tuvo su origen en la Lupercalia, una festividad del antiguo imperio romano, que honra a Lupercus. De acuerdo a una antigua leyenda, Remo y Rómulo, abandonados por su tío en el Monte Palatino, fueron recogidos por una loba recién parida, que los había amamantado y criados en una cueva de aquel lugar. Al crecer, fundaron Roma, que es hoy, sede de la Iglesia Católica.

La leyenda establece que el amor de la loba fue el motivo por el cual los gemelos fueron salvados de la muerte. Por lo tanto, los romanos escogieron el 14 de febrero para honrar el amor de una bestia que, hoy día, figura como el símbolo nacional de la nación italiana.

Sin embargo, la Iglesia Católica dedicó el 14 de febrero para recordar a San Valentín, sacerdote martirizado por el emperador romano, Claudio el Cruel, en el año 270 dC. La historia nos cuenta que San Valentín había sido decapitado porque se dedicó a casar parejas aun cuando el emperador lo había prohibido.

Gradualmente, el pueblo combinó las dos celebraciones en una misma fecha, convirtiéndola en una emboscada diabólica para amarrar a los cristianos en una supuesta celebración dedicada al amor.

Para mediado de la Era Medieval, algunas ciudades europeas tomaron el 14 de febrero para celebrar intercambios amorosos entre personas ajenas. Se creó un intercambio de tarjetas con mensajes como: "quiero que seas mi amor". En esta fecha las personas, solteras o casadas, tenían la libertad de realizar sus fantasías sexuales con la persona que más admiraban, sin ofender sus supuestos principios de moralidad.



COMPARTIMOS CON UDS.

ACTOS DE AMOR DE NUESTROS RESIDENTES

Ale: "El verdadero amor quita el temor", dice la Biblia, mi amor se lo di al Señor, ese amor no cambia. El segundo a mi marido y el tercero a mis hijos."

Alicia: "Amor es ayudar a los otros, para mi es el verdadero amor, no solo a mis hijos y mi marido."

Tomás: "Actos de amor cotidianos, compatir, servir. Amé a mi esposa y amo a mi familia, pero también a mis amigos, que sigo haciendo a mis 98 años."

Mira: "Nicolás es un amor especial, me nombra, me manda besos, es mi nietito autista pero lleno, lleno de amor, es el un acto de amor a diario. Y mi nuera que quedó sola para criarlo, es un ser que me llena de orgullo, ella si hace a diario, un acto de amor por su hijo."

Fani: "El acto de adoptar a un hijo para mi es un acto de amor, antes te criticaban por eso, era doloroso no poder tenerlos, yo cambié el dolor por amarlos y adoptarlos, el vientre no lo es todo."

Lilian: "El amor de mi vida y mis hijos, mi mamá no quería que saliera con mi marido, sabía que mi suegra no me quería, creo que fue el gran acto de amor, para que no sufriera."

Cleri: "Mi acto de amor es entender que a mi marido no le gustaba bailar, entonces yo me iba al Centro Lucense y bailaba, venía ponía los pies en remojo, y después salía con él, jaja! Cuatro horas bailábamos, me encantaba, pero a él no."



Bety: “Mi mamá estuvo enferma desde que tuvo a mi hermana, para mi el acto de amor, es que mi marido me dejara vivir al lado de mamá. Nos mudamos porque yo estaba más tranquila cuando la dejaba durmiendo, y después me venía a casa. Éramos muy unidas! Y mis hijos, sin duda salieron a sus padres: mi hijo el bombero, cuando tuve un accidente y me hice pis, me sacó la ropa, me bañó, limpió, en fin, es algo que me lleva a las lágrimas. Esto no quiere decir que mi otro hijo no me quiera, él me dice: Mami, yo te contrato a alguien que te cuide mucho y te atienda, yo no puedo hacer lo que hace mi hermano, no nací para eso.”

Nelly: “Yo te puedo contar un acto de amor que hice por mi hija, mi marido era celoso insoportable, no quería que mi hija fuera de viaje de egresados. Se armó flor de despirole, entonces yo me puse firme y le dije: ‘Voy yo con ellos! Mi hija no se va a quedar sin viaje de egresados!’ Asíque me fui con veinte, hasta con los novios fueron. Las madres me decían: ‘Cuida a mi hija, yo les dije: ‘Vení y cuidala como lo hago yo’”.

Esther: “Mi acto de amor fue casarme con un judío siendo yo católica, y él lo mismo. Él respetó mi creencia y yo la suya.”

Mandy: Voy a compartir con ustedes varios testimonio de **actos de amor:**

Dos seres hermosos. Uno es **Tomás**, que pudiendo quedarse en su casa, se internó con su mujer que tenía Alzheimer y la cuidó hasta el último día. Y también **Teresa**, por Cacho, con su enfermedad física, lo acompaña a diario y se vino a vivir con él al Hogar. Cachito: un capo. Alguien que amamos todos, **Nilda**, nuestro Cuenta-Cuentos, que se internó porque ya su cuerpo no podía con el de la enfermedad de su marido y se fue ella antes que él, y él demostró cuánto amor tenía por ella porque partió, tiempo después, no pudo vivir sin ella. **Jorgito** que cuidó a su mujer, hasta el último día y no llegó a internarse con ella, porque murió antes, pero ahora lo tenemos a él con nosotros, cuando no anda de paseo.

La de un hijo **Alejandro**, un ejemplo, que en horas escuchó su corazón y por la voz que le sintió a su padre, no dudó en tomarse el primer avión, venir y dejar todo para compartir minuto a minuto y estar en la enfermedad con su papá.

Tantos actos de amor que vemos a diario de **hijos y familiares**, cuando vienen a ver a sus mamis que a veces ni los reconocen, pero ellos vienen...

Los infaltables con su mate... Las que vienen a verlas y ponerlas bellas...

Las **enfermeras como Moni**, que se llevó a Tere y Tomás de paseo a la Primera Comuni3n de su hija, para compartir un momento especial, la de **las chicas de Martin Fierro**, que miman y cuidan a los abuelos, soportando a veces las reacciones no tan gratas que genera la enfermedad...

La de **algunas acompañantes**, que no sólo acompañan a sus viejos, si no que les dan amor a los que están cerca...

La de las **mucamas** que a pesar de correr por el tiempo, escuchan a diario y comparten anécdotas a los viejis que no salen de sus habitaciones.

Y tantos que podríamos detallar y llenar miles de páginas...

Por eso si te quedaste afuera y nos quieres contar alguna de tantas, el amor está con nosotros todo el año: contanos tu ACTO DE AMOR. Porque sólo el amor nos hace seres mágicos y maravillosos, sólo el amor podrá salvarnos!

Un abrazo de amor **para todos y con todos!** Mandy

FRANCISCO DIJO EN CHILE:

“Las bienaventuranzas no nacen de una actitud pasiva frente a la realidad, ni tampoco pueden nacer de un espectador que se vuelve un triste autor de estadísticas de lo que acontece tampoco de espejismos que nos prometen la felicidad con un “clic”, en un abrir y cerrar de ojos”.

“El trabajador de la paz sabe que no alcanza con decir: No le hago mal a nadie ya que como decía san Alberto Hurtado: “Está muy bien no hacer el mal, pero está muy mal no hacer el bien”.

En su mensaje, el sumo pontífice llamó a la juventud a usar como “contraseña” de vida la frase “¿Qué haría Jesucristo en nuestro lugar?”, y a que “sean los protagonistas del Chile que sus corazones sueñan. Sueñan a lo grande, no sólo cuando están un poco curaditos, sino que siempre sueñan a lo grande.”

“No hay culturas superiores o inferiores y cito una frase de Violeta Parra “Arauco tiene una pena que no la puede callar, son injusticias de siglos que todos ven aplicar.”

Pidió perdón una y otra vez por las injusticias dentro de la Iglesia, en especial por los sacerdotes pedófilos.

TALLER RECREATIVO

HONRAMOS AL PAPA Y ALGUNOS DE SUS MENSAJES EN CHILE



Fany: No hay que hacer diferencias, yo me casé con un español, siendo eslovena y fui muy feliz...

Amalia: Los pueblos originarios tienen más derecho a esta tierra que nosotros...y debemos respetarlos y compartirlas.

Blanca: La juventud es hermosa y debe unirse más allá de las diferencias, porque son el futuro.

María M.: Es así, hay que hacer el bien si mirar a quien...es así como usted dice.

Ignacio: El Papa tiene obligaciones, reglas que hay que cumplir, dentro de la Iglesia como fuera, y protocolos, por ejemplo el de ser invitado es así. Nuestro sacerdote, compartió con nosotros el taller, cuidando a su padre y madre. La iglesia tiene que cumplir los mandamientos del Señor, que poco se cumplen.

Nelly: Uno debe dar al que menos tiene, no sólo dinero, si no ayudarlos a que tenga dignidad, a que aprendan.

Mirra: Hay que amar a las familias y ver a las otras igual.

Lili: Este Papa es muy justo.

Alicia: Yo veo al otro con su dolor, como llevo el mío y a veces por eso me critican, por sólo llevar a alguien en silla, pero yo lo hago de corazón y tienen que ver con lo que dice el Papa, has el bien sin mirar a quien.

Mandy: Nuestro querido padre Opeka, argentino-esloveno, es digno hijo de Dios, y cumple la palabra de Jesús ayudando en Madagascar a los que menos tienen sin diferencia de raza o cultura y con verdadera dignidad.

Bety: Yo estaba enojada con Francisco, pero no sabía que bendijo nuestra tierra desde el cielo, porque no te cuentan algunas cosas. Y tampoco sabía que él podía venir cuando quiera a su tierra. **POR ESO ME GUSTA VENIR A LOS TALLERES UNO APRENDE, COMPARTE Y ENSEÑA.**

Tomás: Los hombres quieren ensuciar nuestra Iglesia católica, hablando de los padres pedófilos, que deberían ser aislados de la iglesia, o apartarlos de los chicos, pero no hablan de los sacerdotes y hay miles, de las maravillosas cosas que hicieron muchos otros por la educación y cuidado de los más jóvenes y los viejos.

Podríamos estar horas hablando del Papa Francisco y de su real amor a Dios y a su hijo Jesús, de cómo representa y vive la Palabra en su actos, un buen ejemplo para inspirarnos en nuestro día a día.

Gracias a todos por opinar y venir al taller enriqueciéndolo día a día! Mandy

GRIETA O EGOISMO

La grieta se puede zurcir, no es nueva, pero es más violenta, porque el hombre se volvió violento, no sólo acá sino en el mundo, basta con mirar un poco lo que sucede más allá... Como dar el ejemplo y decir como cambiaría este país que amamos y no nos hacemos cargo que todos los políticos son resultado de nuestra sociedad.

Mirra: *"Me gustaría que no hagan lo que a uno no le gusta que le hagan."*

Bety: *"Mirá: justicia y educación. Y que vayan en cana todos, no algunos. Y los jueces, que sólo hablan cuando se va un gobierno, a esos también, por encubridores."*

María M.: *"Yo no digo nada, sabes porque? Basta de decir: -Ellos dicen mucho, pero no hacen- ese es el problema."*

Estercita: *"Siempre fue así y será lamentablemente. No sé porque, pero la grieta siempre existió sabés, cómo era entre judíos y católicos, entre radicales y peronistas."*

Lilian: *"Creo que hay que dejar que gobiernen y gobernar."*

Dominga: *"Hay nena, si quisieran a Dios como dicen, que brecha! No habría tanto rico y tanto pobre, ni tanta violencia y desunión entre hermanos. Yo rezo a la Virgen y a Dios para que cambie!"*

Alicia: *"Creo que hay pocos cómplices y mucha gente que quiere lo mejor, así que lamentablemente si la gente común deja de pelear entre sí y hace algo, cambiará, sino será como fue siempre. Vos hablás, y sos sindicalista, comunista o metida, como me dicen acá ahora. Como maestra sólo quería educación para mi pueblo, que es lo bueno y justicia obviamente."*

Cleri: *"Actuar en el momento, en el lugar, ni bien pase o veamos algo".*

Ale: *"Ama al prójimo como a ti mismo- así de fácil es."*

Amalia: *"No debería existir la grieta, el gobierno la alimenta, este o el que esté de turno, debería actuar para acercarse, pero no les conviene, las autoridades son todas cómplices. Mirá hay un dicho muy sabio: Divide y reinarás."*

Fany: *"Es que los comunistas nos echaron a nosotros y Franco a mi esposo, así que imagínate la grieta de antes, moríamos con sólo pensar distinto, no por actuar eh! El hombre es cada vez es más inconformista."*

ARTISTAS

FERNANDO, RETRATOS, PAISAJES Y MAS



Conociéndonos más!

Doña Cledis Magdalena Catalina Mina



Yo nací en el campo, viví hasta los ocho años, tuve la dicha de compartir mi infancia con catorce primos. No sabíamos que era el dinero, porque papá llevaba cereales y se cambiaba en la cooperativa por lo que se necesitara. Todos vivíamos de la misma forma. Era un trueque.

Recién a los ocho aprendí que era el dinero, pero ni le debamos importancia, íbamos a la escuela rural, donde había 20 chicos y una maestra, que si llovía, no podía volver a su casa, ella sola hacia todo, la leche, nos enseñaba todo.

En el Normal 4 de San Francisco Córdoba, hice tres años de secundaria, de la de antes que te formaba. Luego papá consiguió trabajo en Buenos Aires, en Boulogne. Así que para aquí vinimos. Estudié dactilografía y taquigrafía en las Academias Pitman y ellos mismos te conseguían trabajo. Teníamos una libreta de ahorro, donde te depositaban el dinero, también en la escuela estaban esas mismas libretas. Tenía sólo 17 años. Después entré a trabajar en el laboratorio GGEGVEI, hoy es NOVARTIS. Comencé como facturista y luego fui la secretaria del gerente de Ventas. Ahí estuve 14 años.

Mi jefe era Profesor de Filosofía y Letras, imagínate todo lo que aprendí con él. Si me equivocaba al redactar no me retaba, me lo corregía en rojo, así lo aprendía y volvía a redactar. La pasaba tan bien en el trabajo como en el club, el clima era tan familiar, no era como es ahora, te lo aseguro. Y era así en todas las aéreas, se respetaba a la gente, a toda la que trabajaba, no había términos despectivos de arriba-abajo y de abajo-arriba, vos me entendés, no?

Nos hacíamos amigos, íbamos a bailar al Centro Lucense. Conocí varios candidatos, pero me enamoré de mi marido, el fue el

amor de mi vida, lo conocí el Día de la Madre, imagínate!! Antes ibas a bailar con ellas al GEVP, Club Gimnasia y Esgrima de Villa del Parque.

Él me fichó y nos pasamos toda la noche tomando café, no le gustaba bailar, jaja. Nos casamos, tuvimos dos varones y una nena. Formamos una familia hermosa. Ellos me dieron nietos, ocho nenas y un varón, un ángel, una estrella que nos ilumina desde el cielo. Mi hija y mi yerno médico, perdieron a mi nieto, fue muy doloroso imagínate, quedaron destrozados. Para ellos en especial y para todos nosotros.

Pero la vida te va enseñando a aceptar las cosas, no a olvidarlas y honrarlas, él está siempre con nosotros.

Yo vivía en una casa demasiado grande, pedí venderla, y me compré algo más chico en Ramos Mejía. A pesar que mi familia siempre me llamaba, me visitaban las chicas, venían a comer, a dormir, yo me sentía sola, deprimida y como los tres se iban de vacaciones, vine a ver este Hogar por recomendación del Dr. Sebastián. El es amigo de mi hijo, que también es médico.

Él atiende en Haedo, ahora también a los viejitos de PAMI, trabaja para ellos, le gusta escucharlos, tiene paciencia. Él es muy amoroso.

Mi hija es Licenciada en Turismo, trabaja en un hotel y el mayor es Ingeniero en electrónica, tiene su propia empresa, es muy muy generoso! Nos llevó con los suegros de viaje. Viaje siete veces con él! Tiene paciencia, sabe escuchar. Mi hija también lo es y cuando terminó de estudiar, le regalamos el profesional para su inglés y viajó a In-

glatterra. Trabajamos codo a codo con mi marido durante 40 años en nuestra fábrica de bolsas de polietileno.

Mis hijos estudiaron y trabajaron, yo a los padres de ahora les aconsejo que hagan lo mismo. Que los chicos sepan que es el esfuerzo.

Al venir a vivir acá, sólo dejé cosas materiales, acá estoy feliz, el amor de mi familia va conmigo donde yo esté, están en mi alma. Espero y pido a Dios, que los hermanos sigan siendo siempre unidos como lo son hoy. Y debo agradecer mucho a quienes hacen para que eso suceda, a mis nueras y mi yerno, que son muy buena gente. Por eso permanecen todos unidos.

Tengo nietos de 20 años, 18, 17, 16 y 12. Y la bendición de Dios llegó después de tanto dolor para mi hija, mi yerno y la familia, cuando nacieron las mellizas que hoy tienen cinco años!!

El doctor tiene las 2 nenas y el varón, el ingeniero las 3 nenas Agustina, Paz y Sol. Los amo a todos, me hacen muy, muy feliz! Una vez mi amiga me invitó a Italia, quería que la acompañe para cobrar una herencia, fui al Vaticano y le pedí a San Pedro por todos.

*No quiero olvidarme de mi hermana con la que teníamos 10 años de diferencia. Y de mamá, que laboró a la par de papá, cosiendo y cosiendo y nos enseñaron tanto! Nos educaron y trabajaron mucho, **que mejor ejemplo para los hijos que hacer, en vez de decir.***

.....
¿Qué puedo decir de Cleri?

Es una persona que no solo dice, sino que hace, porque sus palabras resuenan en su acción diaria, como le enseñaron, enseñó y seguirá haciéndolo. Es una bendición que hayas venido a Rozman, hoy TU LUGAR EN EL MUNDO, un mundo lleno de luz.

Gracias porque donde vos vas, la luz está!!
Bienvenida!! Mandy

RESPUESTAS EXPRESS

Juan



El gran enamorado del amor y del canto, que quiso conocer una novia...

Una frase que la acompañó tu vida
Cuando cumplí los 75, les dije a mis hijos: "La diminuta semilla que plantó la mano dirigente, se ha transformado en árbol corpulento, aquel árbol prodigo da protección con su sombra a sus seres queridos."

Un lugar en el mundo
Toda América, países limítrofes, México, el Ártico, adonde no pude ir por la guerra de Malvinas.

Un ser inolvidable
Mi madre, que murió con sólo 48 años. Fue a ver a Niní Marshall, que le gustaba mucho, se descompuso y murió del corazón, pero riendo.

Qué significa la amistad en tu vida?
AMOR, CARIÑO Y RESPETO.

Qué significa la sonrisa?
Alegría a trochi mochi!! Lo mejor que nos dió Dios para combatir la tristeza y las cosa que nos pasan en la vida. Siempre canté para combatir la tristeza y reír mucho! Me gusta el humor y eso te hace ver la sonrisa.

El mejor día de la semana
Todos, porque no sabemos si no es el último!!

Un consejo a generaciones futuras:
Que estudien, lo mismo que le hice hacer a mis hijos, y sean trabajadores. Tengo una hija arquitecta, mi yerno un gran trabajador. Un hijo ingeniero electrónico, otra pediatra. Mi nieta también arquitecta y mi nieto chef. Yo solo estudié hasta tercer grado, así que hay que hacer las dos cosas estudiar y trabajar!

"Todo un honrador de la vida y el amor, bienvenido Juan!" Mandy

ASI FESTEJAMOS LOS CUMPLES DE ENERO DE 2018

CUMPLEAÑOS ENERO 2018

2/1: Nelly A.
7/1: Rosa P.
8/1: Francisco C.
16/1: Maria C.
18/1: Elsa C.
21/1: Mariana K.



LOS CUMPLEAÑEROS DE FEBRERO 2018: Francisca P. - Blanca E. - Maria Teresa B. - Etelvina P. - Nevenka S. - Tomas M. - Ana H. - Magdalena S. - Dolores S.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Dole Racing

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Farmacia PINTAR

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Briganti

MOMENTOS DEL AMOR

VISITA desde el EXTRANJERO

Aquí están Fabio y su hijo, que vino volando a verlo, literalmente desde EEUU.



RETRATO PENDIENTE

Nevenka nos dice:
"Me gustaría haber aprendido todas las técnicas creativas y sobre todo poder retratar a mis hijas y a mis seres queridos. Este es mi nieto, el barbudo. Si supiera, a él también lo retrataría, con barba y todo."



CUMPLE DE TOMAS en el Taller de Expresión: Festejo musical + mateada

"Te queremos Tomy! Sos el amigo de todos nosotros".



"Contagiás esa alegría y vocación de servicio..."

"Te queremos Tomy, te queremos! Tu clan Rozman!! jajaja!! Con barba y todo."



AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:
Elena Bernardinni

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:
Prodea S.A.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:
Lazar Vicente

ROŽMAN

HOGAR ROŽMAN | ROŽMANOV DOM



Ituzaingó 4219, San Justo, Buenos Aires
tel.(54-11) 4669-1500
www.hogarrozman.com.ar